
Protokoll: 

Die Vorsitzende verweist auf die Vorlage und geht kurz auf die Historie ein.  

 

RM Sauer fragt nach der Anzahl neu eingestellter Lehrkräfte an besagten Schwerpunktschulen.  

Die Vorsitzende erklärt, dass diese Information eine Innenstatistik sei, weshalb die Stadtverwaltung 

zum jetzigen Zeitpunkt keine genauen Angaben machen kann. Allerdings werde eine gleichmäßige 

Auslastung von den verschiedenen Schulleitungen zusammen organisiert.   

 

RM Sauer erkundigt sich weiter, wie viele Schüler*innen von einer Schwerpunktschule an eine 

Förderschule wechseln. Die Vorsitzende erläutert, dass Schüler*innen einer Schwerpunktschule 

normalerweise nicht in eine Förderschule zurückgestuft werden.  

 

AM Brott beanstandet an der von der ADD angefertigten Schüler*innenliste, dass viele der 

Schüler*innen gar nicht erst erscheinen, dafür aber nicht-auf-der-Liste stehende Schüler*innen. 

 

RM Bourry äußert die Sorge, dass jetzige Schwerpunktschulen in Zukunft zu Förderschulen werden 

könnten, aufgrund der steigenden Zahl förderbedürftiger Schüler*innen.  

 

Die Vorsitzende möchte das Thema Schwerpunktschulen bei der nächsten Sitzung am 16.11.2022 

erneut aufgreifen, vertiefen und die zuständigen Referenten der ADD einladen. 

 


